



Samtgemeinde Baddeckenstedt

Der Samtgemeindebürgermeister
St

Baddeckenstedt, den 27.01.2020

Status: öffentlich

Beschlussvorlage SG Baddeckenstedt	DS Nr.: X/180 (SG) AMT II Bürgerservice/Bildung/Soziales/Feuerwehr Sachbearbeiter/in: Marion Stechert			
Ernennung und Entlassung von Funktionsträgern der Freiwilligen Feuerwehr Steinlah				
Beratungsfolge:				
Gremium	Datum	Sitzungsart	Zuständigkeit	Reihen- folge
Samtgemeindeausschuss	06.02.2020	nicht öffentlich	Vorberatung	1
Samtgemeinderat	25.02.2020	öffentlich	Entscheidung	2

Antrag:

1. Aufgrund des Vorschlages der Ortsfeuerwehr Steinlah wird Michael Künnecke in das Ehrenbeamtenverhältnis zum stellv. Ortsbrandmeister ernannt.
2. Aus dem Ehrenbeamtenverhältnis der Samtgemeinde Baddeckenstedt wird der bisherige stellv. Ortsbrandmeister Hans-Jörg Mull entlassen.

Begründung:

Die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Steinlah schlägt zur Nachfolge den Hauptlöschmeister Michael Künnecke vor. Dieser hat bereits alle notwendigen Lehrgänge an der Nieders. Akademie für Brand- und Katastrophenschutz abgeschlossen und erfüllt somit alle Voraussetzungen zur Ernennung zum stellv. Ortsbrandmeister.

Der stellvertretende Ortsbrandmeister Hans-Jörg Mull stand turnusgemäß nach 12 Jahren nicht mehr für das Amt zur Verfügung und wird aus dem Ehrenbeamtenverhältnis zur Samtgemeinde Baddeckenstedt entlassen.

Vorbehaltlich der Zustimmung durch den Kreisbrandmeister des Landkreises Wolfenbüttel, Herrn Tobias Thurau, sollte diesem Vorschlag entsprochen und durch Beschlüsse bestätigt werden.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Durch die Änderung entsteht keine finanzielle Auswirkung.